

# たいいくさい 体育祭

かわさきしりつたじましえんがっこう  
川崎市立田島支援学校  
2023.10.31



かいがいしき たいいくさい はじ  
開会式！体育祭が始まります！



だいたま いき あ はこ  
大玉！息を合わせて運びました！



すびーどかん たいふう め  
スピード感あふれる台風の目！



かてい みごと くえすとくりあ  
A課程！見事！クエストクリア!!



はくねつ たたか つつ つなと  
白熱した戦いが続いた綱取り！



れんしゅう せい か ほつき たんす  
練習の成果を発揮したダンス！



ひっし ほとん  
必死にバトンをつないだりレー！



そうごうゆうしょう ねんせい  
総合優勝は3年生！おめでとう!!



おち で の たいいくさい  
思い出に残る体育祭でした！

9月28日(木)、晴天に恵まれ絶好の体育祭日和のもと、令和5年度体育祭が開催されました。

残暑が残る9月の体育の授業から練習が始まり、A課程B課程ともに最高のパフォーマンスをすることを目指して練習を積み重ねてきました。

体育祭当日は、一人ひとりが練習の成果を発揮し、どの競技でもいつも以上の力を出して活躍する姿が多く見られました。アナウンスや用具の準備も自分たちで行い、生徒が中心となって体育祭を作り上げることができました。

最後に、ご来賓や保護者の皆様、当日は最後まで温かいご声援をいただき本当にありがとうございました。